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１ 会議名 第４回長岡市スポーツ施設整備基本構想策定委員会 

２ 開催日時 平成２０年５月１４日 午後６時３０分から８時００分まで 

３ 開催場所 長岡市市民体育館会議室 

４ 出席者名 

委員：山本委員長、大橋副委員長、金澤委員、篠田委員、立川委員、 

西原委員、丸山委員、矢野委員、山田委員、和田委員 

市側：スポーツ振興課（野口課長、今井係長、中山係長、井口主事）、

オブザーバー（公園緑地課長、建築住宅課長、㈶長岡市体育協会

専務理事）、公園緑地課（中川係長、渡邉主査） 

５ 欠席者名 小林委員、高野委員 

６ 議題 
（１）長岡ニュータウン運動公園（仮称）整備について・・資料№１ 

（２）今後の委員会スケジュールについて・・・・・・・・資料№２ 

７ 審議結果の概要 

今までの委員会でいただいた意見を参考に事務局が作成した長岡ニュ

ータウン運動公園（仮称）整備計画案の内容について審議し、具体的な

意見を数多くいただき、また、基本的な施設の規模や面数などの了解を

得た。 

８ 審議の内容 
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○議題（１）長岡ニュータウン運動公園（仮称）整備について 

３期工事というのは、１期２期工事の施設を供用した後に行うのか。 

１期２期工事によって空いたスペースなどに、芝生広場などのレクリエーション施

設を想定している。３期と分けたが、１期２期工事と一緒にできる部分は行いたい。 

３期までの工事で、全体の半分くらいの整備になるという理解でよいか。 

土地の状況や施設の規模などから検討し、比較的平坦な北側から整備を始めてい

き、想定される施設を配置していくとおおよそ半分強の整備となる。 

野球場というのは硬式野球もできるのか。 

外周ネットなど硬式野球にも対応できるような整備をしたい。 

人工芝は表面温度の上昇が著しく、また、廃棄の際に環境にも悪いのではないか。 

人工芝と天然芝それぞれのメリット・デメリットを検討していきたい。 

環境分野での助成事業なども活用してほしい。 

将来構想の部分については、３期工事まで期間では全く手をつけないのか。 

可能であればはらっぱなどにして開放したい。 

クラブハウスに広めの和室などを作り、合宿や交流の場などに利用できるとよい。 

公園内にできるだけ多くのトイレや水飲み場を設置してほしい。 

サッカー場、野球場というしっかりした施設だけではなく、障害者の方にも使いや

すい多目的広場を設置できないか。 



事務局 

委 員 

事務局 

委 員 

委 員 

 

委 員 

委 員 

委 員 

 

 

委 員 

 

委 員 

委 員 

 

委 員 

 

委 員 

事務局 

 

委 員 

 

委 員 

事務局 

 

委 員 

 

委 員 

 

委 員 

事務局 

委 員 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

委 員 

多目的に使える芝生の広場を設置したい。 

ＡＥＤの配置はどのように考えているか。近くにあればあるほど生存率があがる。 

まだそこまでは検討していないが、広い公園であるのでより多く設置したい。 

選手だけでなく観客も考え、常設のものとイベント貸出用など検討してほしい。 

人工芝の表面温度が高いこと、熱中症予防のこと、温暖化など環境問題から考えて

も天然芝が望ましい。 

熱中症のことを考えると、施設の周囲に植栽などの日陰ができると良いのでは。 

植栽をうまく配置すれば周辺地域への光や音の遮断にも有効なのでは。 

周辺の陽光台は年々世帯が増えているので、道路の渋滞、照明や騒音など周辺への

配慮をしっかりしてほしい。また、クラブハウスを陽光台の方が集会所として利用す

ることも、可能であれば実現してほしい。 

クラブハウスにはトレーニングルームがあったほうがよいのでは。また、クラブハ

ウス以外にも障害者用の多目的トイレなどできる限り多く設置してほしい。 

大会参加者がウォーミングアップするような場所も検討してほしい。 

車の流れと人の流れをしっかり考えた配置をしてほしい。また、園内への出入口を

多めに設置したほうが効率的なのでは。 

ウォーキングやランニングコースを３km・５kmと設置すると必ず車と一緒になるの

では。人は人、車は車と分けた施設配置を検討してほしい。 

食事をする施設は検討しているか。 

クラブハウスに厨房を作るなどの施設整備は、今現在考えていないが、簡易的な販

売所などは可能ではないか。 

食事も含め、クラブハウスにスポーツをする方以外も利用できるような施設が必要

なのではないか。 

各競技団体など専門家の意見をしっかり聞いてほしい。 

委員会後に、関係競技団体と周辺地域の町内会などの方々から意見をいただく場を

設ける。 

駐車場の配置は、利用者からは不便だと言われるかもしれないが、外側に配置して

内側には車が行けないようにしてはどうか。 

クラブハウスを野球場の方にも建てて、それぞれスポーツの歴史なんかを展示した

りするスペースがあると、子どもたちにもよいのでないか。 

それぞれの施設は公式・公認のものということか。 

公式の規格を満たすものを整備したい。 

今までの意見を反映させると、例えば野球場は配置を変えたり、面数が減ったりと

いうことはあっていいわけでしょうか。 

今までの意見を反映させていった場合、本格的に設計に入っていく中で、面数が減

ってしまったりということは考えられる。そこは、関係団体や委員の皆さんにまた相

談させていただく。 

○議題（２）今後の委員会スケジュールについて 

スケジュールについて確認。 

異議なし 

９ 会議資料   別添のとおり 
 


